

La République du Centre, 28 avril 2010

Vrigny
La Maison familiale et rurale pose les bases de son avenir

C'était au tour de la députée Marianne Dubois de venir, vendredi après midi, visiter et soutenir la MFR (Maison familiale et rurale) de Vrigny. Et ce, après le sénateur Jean-Pierre Sœur, venu il y a deux semaines (une précédente édition). Les responsables de l'institution rurale poursuivent ainsi leurs démarches de rencontre des élus. Tout comme son prédécesseur, la députée a écouté attentivement les motivations du président Michel Jean et de la directrice Sandrine Gérard. Rappelant chacun, à tour de rôle, leur souhait d'être « reconnu » et de ne plus être seulement une annexe de la MFR de Gien. La parlementaire est tout aussi convaincue, que le sénateur, du bien fondé de cette démarche. Marc Gaudet, conseiller général, et le maire, Claude Simon, déjà présent à la mi-avril, lui ont aussi rappelé l'implication active de la MFR dans la vie locale des Vrignois. Les élèves participent et organisent de nombreuses manifestations par an, comme le Marché du terroir ou le thé dansant depuis plusieurs années.



VENDREDI APRES-MIDI, A VRIGNY. La députée, Marianne Dubois (3^e en partant de la gauche), est venue soutenir les responsables.

LA RÉPUBLIQUE DU CENTRE - MERCREDI 28 AVRIL 2010 - MON - 7